



ENFERMERAS Y UNIVERSIDAD
1977-2017

ENFERMERAS/OS REFERENTES

M^a LUZ FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ



Propuesta por: Luis Miguel Alonso Sarez

ENFERMERA, DOCTORANDA, PROFESORA DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA CON MÁS SOLERA DE NUESTRO PAÍS, LA ESCUELA "CASA DE SALUD VALDECILLA" DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA. POR SU LABOR DOCENTE, SU ESPECIAL CONOCIMIENTO Y DIFUSIÓN DE LA HISTORIA DE NUESTRA PROFESIÓN, SU VISIÓN DE LA ENFERMERÍA ACTUAL Y SU CLARIVIDENCIA PARA DISTINGUIR EN TODAS LAS OCASIONES EL CAMINO ADECUADO Y LOS PASOS A SEGUIR PARA CONSOLIDAR LA PROFESIÓN EN UN ENTORNO TAN COMPLICADO COMO EL ACTUAL. POR SU HUMILDAD Y MÉRITOS SOBRADAMENTE DEMOSTRADOS A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL.